

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

PDG: intense activité du secrétaire provincial

ALBERT Richard Royembo, coiffé de sa double casquette de membre du bureau politique du 3e arrondissement de Port-Gentil et de premier responsable politique de la province, multiplie les rencontres.

> Jean-Paulin ALLOGO Port-Gentil/Gabon

e Parti démocratique gabonais (PDG) se redéploie sur le terrain, après un an presque d'inactivité consécutive à la lutte contre le Covid-19. La tendance baissière du nombre de cas de contaminations offre l'occasion au secrétaire provincial du parti au pouvoir, Albert Richard Royembo, par ailleurs membre du bureau politique du 3e arrondissement, de redescendre sur le terrain pour échanger avec sa base politique. Question d'entretenir ses troupes sans toutefois baisser la garde.

En l'espace de quelques jours, le

" Provincial" a multiplié des rencontres avec les membres du Bureau politique, ceux du Conseil national et du Comité central. Les bureaux des Fédérations n'étaient pas en reste. Objectif: faire l'autopsie des structures de base et mesurer le niveau d'avancement de la campagne d'enrôlement des anciens et nouveaux militants. Par ces actions, Albert Richard Royembo s'inscrit en droite ligne de la régénération et la revitalisation du parti, concept cher au secrétariat exécutif. Il a passé au peigne fin certaines difficultés susceptibles d'entraîner des dysfonctionnements. Car, pour lui, "2023 se prépare dès



Le secrétaire provincial du PDG engagé dans la redynamisation du parti.

à présent, en d'autres termes, qui veut voyager loin ménage sa monture". Il est revenu sur la discipline qui, selon lui, est l'apanage du bon militant. ' Avançons en rangs serrés", a-t-

a expliqué Gabin Mouloungui,

point focal dans la mission,

du ministère de l'Agriculture,

de l'Élevage, de la Pêche et de

coup, d'appuyer les intéressés, en

conseillant les producteurs et les

promoteurs de microentreprises agricoles sur la valorisation des

productions vivrières et les

bonnes pratiques entrepreneu-

riales de gestion de leurs unités

Il a pu constater que nombre

de ses interlocuteurs sont dans

il lancé.

Le responsable politique a appelé à soutenir la politique du président de la République Ali Bongo Ondimba qui, a-t-il dit, a doté la province d'impor-

tantes infrastructures modernes contribuant à son développement, dont l'aéroport international qui porte son nom, la route Port-Gentil/Omboue, l'Institut du pétrole et du gaz, etc.

Le Pnud recense les acteurs du secteur agricole



Une phase du recensement.

Fidèle AFANOU EDEMBE Port-Gentil/Gabon

'NE mission du Programme des Nations unies pour le développement (Pnud) a recensé le 14 juin les acteurs du secteur agricole opérant à Port-Gentil. Arrivée dans la capitale économique dans le cadre du Projet " Renforcement de la sécurité alimentaire et de l'emploi des

femmes et des jeunes via la promotion des chaînes de valeur vertes inclusives dans le cadre de la relance post-Covid-19", une délégation dudit projet a accueilli, dans la salle polyvalente du Conseil départemental de Bèndjè, les femmes et les jeunes impliqués dans les activités agricoles ou d'élevage en tant qu'exploitants, producteurs, éleveurs, transporteurs, employés, etc. "Le projet a besoin de référents ",

l'informel et non édifiés sur les nombreux avantages dont ils pourraient bénéficier en termes de primes et d'indemnités de soutien à l'investissement, d'exonérations des droits de douane et des impôts sur les sociétés dans des conditions prévues par le Code agricole, etc. Un exercice de pédagogie qui devrait payer. " Prenez le temps de vous informer ", a-t-il conseillé.

de production.

La mission se poursuivra dans les autres localités de la province, a-t-on appris.

Conférence publique : renforcement du leadership féminin



Les femmes étaient nombreuses à la conférence.

Serge YACKELE-MIHINDOU Port-Gentil/Gabon

es membres du Réseau ''Femme lève-toi '' (Re-✓ Flet), conduites par la présidente Nathalie Zemo épouse Efoua, viennent de séjourner dans la capitale économique. But : entretenir les femmes sur le leadership féminin au travers des ateliers pratiques ayant bénéficié du financement du Fonds des Nations unies pour la démocratie. Pendant trois jours, les femmes ont échangé sur plusieurs thématiques : les compétences nécessaires pour faire face à la vie,

l'importance des activités génératrices de revenus, l'autonomie de prise des décisions, l'indépendance financière, l'exercice du leadership dans un groupe, en plus de l'affirmation et l'engagement dans les partis politiques. Des sujets choisis après un constat : les femmes ont du mal à prendre la parole en public. Occasion pour Mme Zemo-Efoua de remercier les plus hautes autorités du pays pour les soutiens multiformes, avant d'apprécier l'engagement des participantes. "La femme gabonaise est représentée dans plusieurs institutions de prise des décisions. D'ailleurs le taux élevé de scolarisation des filles dans notre pays en est une illustration", a-telle relevé.

Au terme des journées de sensibilisation, elle a demandé à ses congénères de s'investir dans les activités génératrices de revenus qui ont pour objectif, selon elle, de rendre possible une prise en charge partielle ou complète de la personne qui les met en place.